
 Ein Kext für die HardwarebeschleunigungErledigt

Beitrag von „CMMChris“ vom 12. Dezember 2018, 00:08

Anscheinend stimmt beides. Die ungeklärte Frage ist: Warum ist das so? Woher kommt das
unterschiedliche Verhalten? Gibt ja auch Nutzer bei denen es weder ohne noch mit Rename
der Grafikkarte funktioniert.
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